

Mini-stage de Fribourg, 29 mai 2021

Après une pause forcée de plusieurs mois dans l'organisation et la participation aux stages, nous avons ENFIN retrouvé la voie.



Sous l'impulsion de Céline (merci pour l'organisation et le lieu), un groupe de 10 jodokas de différents dojo (Bâle, Montreux, Zürich et Fribourg) se sont retrouvés le samedi matin à 9h00. Le dresscode n'était pas des plus homogènes.



Le but de la journée était de pratiquer à nouveau ensemble. C'est donc avec un énorme plaisir que nous avons pu pratiquer la plupart du cursus de Shinto Muso ryu Jo pour les plus avancés.



Nous avons même pu pratiquer un peu de le Kusarigama jutsu avec René et Michel. La précision laissait à désirer, mais c'est l'intention qui compte.



Tout le monde était ravi de cette opportunité de participer à un stage et je me réjouis d'avance pour tous les autres à venir.

Yves